

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ
INSISTE EN QUE HABRÁ REFORMA ELECTORAL Y ACUSÓ
QUE LOS MINISTROS SON UNOS ENTROMETIDOS.
NACIONAL / PÁG. 38

HABRÁ REFORMA, INSISTE Ataca Adán a ministros: son unos entrometidos

Adán Augusto López, aspirante a la candidatura presidencial de Morena, acusó a nueve de 11 ministros de la Corte de ser “hipócritas”, “entrometidos”, “tinterillos de ocasión”, fallar “a contentillo de los grandes intereses” y de “proteger y liberar a delincuentes de *cuello blanco*”.

La embestida ocurrió ayer en San Luis Potosí, durante una asamblea pública minutos después de que la Suprema Corte sepultó por completo el plan B electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Acaba de salir hace unos cuantos minutos una resolución de la Suprema Corte, como siempre, como lo han venido haciendo en los últimos meses, nueve ministros de la Corte se convirtieron en tinterillos de ocasión, volvieron a fallar a contentillo de los grandes intereses”, dijo.

López Hernández dijo que los ministros, “en el colmo de los absurdos”, quitaron a los migrantes mexicanos la esperanza de votar en 2024.

“La reforma electoral planteaba que (los migrantes) pudieran votar con pasaporte, credencial de elector y con matrícula consular, que lo hicieran en secreto, desde su teléfono. Pues estos ministros le dijeron no. Entrometiéndose en la vida y decisiones del Poder Legislativo.

Por ello, el exsecretario aseguró que, en 2024, habrá una reforma a fondo del Poder Judicial, el cual, dijo, “está podrido”. —*David Saúl Vela*





ESPECIAL

Gira. El exsecretario de Gobernación Adán Augusto López, ayer, en SLP.